

Zweiter „Goldener Keiler“ für den VW Amarok

Der Amarok von Volkswagen ist zum zweiten Mal mit dem „Goldenen Keiler“ ausgezeichnet worden. Das Fachmagazin „Jäger“ verleiht den Preis jährlich in zehn Kategorien für die besten Produkte rund um das Thema Jagd. Der Pick-up von VW erhielt die meisten Stimmen als „bestes Jagdauto“.

An der Wahl sind nicht nur die Leser, sondern auch Fachleute wie Berufsjäger und Geschäftsführer von Landesjagdverbänden beteiligt. Die Verleihung fand anlässlich der Dortmunder Fachmesse „Jagd und Hund“ (- 3.2.2013) in der Rohrmeisterei in Schwerte statt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Amarok.